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据钢铁现货交易平台“西本新干线”提供的最新市场报告，与５月份钢价持续下挫相比，６月份上海建

筑钢材市场表现出“煎熬筑底”特征，钢价进退维谷，逼近成本线，跌无可跌，销售同比减少35％。

上海建筑钢材6月销售减35%
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热门球衣遭到抢购

星报讯（顾佳 记者 樊立慧） “同一

位医生接诊，同样的处方、同样的用药，价格

却由之前一天的19.10元变为7.47元，一夜之

间下降了61%！”6月1日，岳西县莲云乡卫生

院，正在看病的刘波看到医生开出的处方笺

比医改前降了很多。记者昨日从省发改委

获悉，安徽省以基本药物制度为重点，统筹

推进基层医疗卫生服务机构人事、分配、药

品采购配送、补偿等综合改革。综合改革试

点启动半年来，试点的32个试点县市区药品

价格平均降幅达50%左右。

药价的变化最明显。据悉，今年1月1

日起，全省32个试点县市区5372个基层医

疗卫生机构的基本药物全部实行零差率销

售，药品价格平均降幅达50%左右，惠及

2000多万城乡居民；一季度人均门诊费、住

院费同比分别下降32.7%和29.5%。

此外，公益性管理体制初步确立，新机

制开始运转。试点地区都已将政府举办的

乡镇卫生院、社区卫生服务机构明确为公

益性事业单位，纳入政府编制管理和财政

保障；基层医疗卫生机构服务中心逐步转

移到基本公共卫生服务和基本医疗服务上

来，超范围执业、超服务能力接诊和大处

方、乱检查等现象得到遏制。

记者还了解到，试点地区全面完成了核

编定岗、竞争上岗、全员聘用等工作，分流人

员安置工作5月底前已全部完成。32个试点

县市区核定编制 18138 人，实际竞争上岗

16619人。改革后，基层医疗卫生机构人员结

构明显优化，专业技术人员比例达到85%以

上，其中公共卫生服务人员比例达到21%。

安徽基层医改试点半年多来

32试点县药价直降50%

8万亿！这很可能是2010年中国政府

的财政收入总额。而一旦实现了这个数

字，中国将紧随美国之后成为全球第二大

财政收入经济体。

就在全球发达国家财政收入1%左右

低速增长甚至负增长时，中国今年前五个

月财政收入同比增速达到30.8%。6月份，

地方财政纷纷上报喜讯，很多省市县均提

前一个月实现财政收入过半的任务。“下

半年保证10%的增速应该没问题。”国税总

局一位官员表示。

保守估算，上半年财政收入或将超过

4.3万亿，下半年则将达到近3.8万亿的收

入，全年或将实现8万亿。据《扬子晚报》

“老板，给我打包一份大龙虾。”世界杯

期间，宁国路龙虾一条街不仅坐满了吃龙

虾的客人，连打包的也多了不少。

在餐馆看球，离不开啤酒。在宁国路

阳光小区开了一家小店的老刘谈到啤酒的

销售情况，笑得合不拢嘴：“一天卖百八十

件啤酒，一点儿问题没有。最近啤酒供货

商天天都得来送货补货。”

除了龙虾和啤酒，一些社区的小饭店

最近生意也不错。“最近来打包的年轻人明

显多了很多，比之前多了大概两成吧，不少

都是在家看球要外卖的。”曙光新村附近一

家大排档老板称。
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今年我国财政收入

可能超八万亿

商务部国际司司长俞建华26日在二十

国集团多伦多峰会前举行的中国代表团新

闻吹风会上说，汇率改革对于出口企业的

压力是有的，对一般贸易的压力可能要大

于加工贸易的压力。不过从总体上来看，

汇率改革对中国出口的影响不是很大。

他认为，汇率的变化对贸易的平衡格

局不会带来太多直接的影响，贸易的问题

还是应该在贸易领域里寻找答案。

俞建华表示，考虑到金融危机、欧洲

主权债务危机、汇率变动以及中国国内劳

动力、原材料成本的上升等因素，他个人

对今年进出口贸易发展前景并不乐观。

辛华

记者昨日从省发改委了解到，为加快

危险废物和医疗废物处置设施建设，切实

保护环境，近日，国家发展改革委下达我

省危险废物和医疗废物处置设施建设

2010年中央预算内投资计划1亿元，安排

马鞍山和铜陵市危险废物集中处置中心

工程两个项目建设。

顾佳 记者 樊立慧

深化汇率机制改革

对中国出口影响有限

治理危险废物

1亿元资金入皖

世界杯经济，看上去很美
酒吧、茶楼、电影院喊冷，家电、运动品、社区餐馆火爆

世界杯激战过半，“爆冷”成为

重头戏。这不仅体现于出线球队

上，也体现在世界杯经济中。昨

日，记者走访省城部分商家，发现

省城的“世界杯经济”呈现出一种

冷热不均的态势，体育商品销售热

火朝天，而与此形成鲜明对比的

是，酒吧、茶楼等生意却十分冷清，

与商家预期差别很大。

记者 郁宗菊

对于合肥的酒吧经营者来说，世界杯

并未带来预想中的火爆。

宁国路上的39度酒吧最近生意比较

火。分析原因，其负责人章总认为，除了新

开业推出的一些促销活动，39度也是合肥

为数不多可以玩足球彩票的酒吧之一。“很

多人看球喜欢一些娱乐性和刺激性，这可

能也是酒吧生意比较火的原因。”

合肥另一家慢摇吧负责人向记者介

绍，由于慢摇吧以音乐为主，真正看球的人

是不会选择这种地方的，因此他们的客源

在世界杯期间下降了两三成。

合肥酒吧网工作人员向记者分析道，合

肥市民到酒吧看球的氛围尚未形成，大家可

能更喜欢在露天的大排档或者广场看球。

如果没有世界杯，本月上映的《罗宾

汉》、《玩具总动员3》等大片也许会给各

大电影院带来可观的收入。但记者从合

肥各大影院获悉，电影院遭遇世界杯，坐

上了“冷板凳”。

“世界杯以来，虽然没做详细统计，

但我们可以很直观地感受到观众变少

了。”合肥解放电影院负责人李莉告诉记

者，而且，观影的除学生模样的居多外，

就以结伴或独行的女性为主。“看电影的

黄金时间与足球赛直播的时间相重叠，

部分观众被分流掉。”

最近十来天，合肥工业大学校园的男士

健身房里，来锻炼的一直很少，只有三三两两

几个男人在运动，没有了往日的热闹景象。

“这是本周我第一次来这里训练，为了

看世界杯，连续好几天没有运动，身体已经

有点不对劲了，所以，今晚赶紧来锻炼一

下。”在健身房里，市民李先生告诉记者。

“今天一来，我发现在这里认识的健身朋友

最近也都不来了。”

合肥市一家健身房工作人员告诉记

者，世界杯期间，由于作息时间的颠倒，不

少球迷体力会跟不上，因此放弃锻炼在家

专心看球。

家住南国花园的曹老师上周六刚买

了一台液晶电视。“本来家里只有一台电

视，现在儿子高考结束了，我和儿子要看

球，他妈妈要看电视剧，所以就再添置了

一台。”

商之都国生电器一家国产品牌彩电的

销售人员介绍，近半个月来该品牌彩电的销

量增长明显，较平日增幅多了近35%，再次

出现了4年一度的世界杯经济效应，其中

LED高清液晶彩电和大屏幕彩电增长尤为

明显，更受合肥消费者和广大球迷的欢迎。

“已经连续看球两个星期了，好不容

易出来买件衣服。”昨天上午，球迷小邓

打着哈欠在步行街买了一件巴西队球

衣，准备在观看巴西队下场比赛时穿上

这件幸运衣，为偶像助威。

在百盛广场，前来购买球衣的张先

生说：“我是阿根廷的铁杆球迷，想买一

套阿根廷球衣珍藏，虽然世界杯球衣会

比同质量衣服的价格高出很多，但4年才

一届，还是觉得很值得。”

据了解，目前合肥市场销售世界杯

主场球衣、球鞋的运动品商店基本已出

现不同程度的断货现象，虽然价高，但不

少球迷还是愿意花高价博得心头好。

电影院遇上“冷板凳”

大龙虾啤酒成新宠 高清大彩电受欢迎

健身房里少了一半人

酒吧老板喜忧参半


